

Ciudad Ho Chi Minh junto a Cuba en rechazo al bloqueo de Estados Unidos



Foto: Prensa Latina

La Habana, 4 oct (RHC) El total respaldo a la lucha de Cuba contra el hoy recrudecido bloqueo económico, financiero y comercial de Estados Unidos fue ratificado por fuerzas de la solidaridad y asociaciones de amistad con la isla del sur de Vietnam.

La denuncia contra la hostil política estadounidense, aplicada durante más de seis décadas y cuyos daños acumulados se estiman en más de 164 mil 140 millones de dólares (a precios corrientes), resonó en un emotivo acto celebrado en la Universidad de Seguridad Pública de la metrópolis sureña.

La Unión de Organizaciones de Amistad (HUFO) y la Asociación de Amistad Vietnam-Cuba de Ciudad Ho Chi Minh fueron los organizadores del encuentro, celebrado la víspera y en el que se conmemoró el 71 aniversario del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes el 26 de julio de 1953.

A la importancia de estos acontecimientos y también de las relaciones entre ambas naciones, fundadas y cultivadas por el presidente Ho Chi Minh y el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, aludió en sus palabras la presidenta de la referida Asociación, Truong Thi Hien.

De igual modo fue subrayada la relevancia de la reciente visita de Estado a Cuba del secretario general del Partido Comunista y presidente de Vietnam, To Lam, la cual –se dijo- permitirá fortalecer la solidaridad tradicional y la amistad especial entre los dos países, el comercio, las inversiones, y los vínculos en otras esferas.



Foto: Prensa Latina

Al intervenir en el acto la cónsul general de Cuba en la urbe sureña, Ariadne Feo Labrada, significó que la amistad especial y única existente entre su país y Vietnam constituye un modelo de relaciones internacionales, e hizo hincapié en la importancia de desarrollar la diplomacia de pueblo a pueblo.

La diplomática denunció la incesante aplicación del férreo bloqueo impuesto por Estados Unidos a Cuba, causante de cuantiosos daños a la economía y el principal obstáculo a su desarrollo económico y social, a lo cual se suma la irracional e injusta inclusión de la isla en la llamada “lista de países que patrocinan el terrorismo”.

Esa lucha sostenida por más de 65 años contra lo que constituye un acto de guerra en tiempos de paz “nos ha dejado como única alternativa luchar y resistir a pesar de las dificultades”, enfatizó la cónsul, que agradeció al Partido Comunista, el Estado y el pueblo vietnamitas por la solidaridad y apoyo brindados a Cuba en todo momento.

En el acto se otorgó la orden 60 Aniversario del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) al Comité de Enlace del Batallón 261 en Ciudad Ho Chi Minh, al que el Comandante en Jefe Fidel Castro entregó la bandera de la victoria de Girón en 1964, tras su triunfo en la batalla de Ap Bac a principios de 1963.

Desde entonces, esta unidad también adoptó el nombre de Batallón 261 – Girón, convirtiéndose en un símbolo de la especial e imperecedera amistad entre Vietnam–Cuba. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366726-ciudad-ho-chi-minh-junto-a-cuba-en-rechazo-al-bloqueo-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba